

## Desde Camagüey inicia la 60 Campaña de Vacunación Antipoliomielítica.

Última actualización: Lunes, 22 Febrero 2021 19:12

Visto: 870

Los niños y niñas necesitan vacunarse para protegerlos de enfermedades infantiles peligrosas que pueden tener complicaciones graves, secuelas e incluso provocar la muerte. El sistema de salud cubano garantiza la inmunización del pueblo desde edades tempranas, por esta razón ya desde hoy 22 y hasta el 27 de febrero se inició la Campaña 60 de Vacunación Antipoliomielítica Oral Bivalente. Dada la compleja situación epidemiológica del país debido a la pandemia de la [#COVID19](#) se emplean los medios de protección, además del cumplimiento estricto de las medidas establecidas. En el Consultorio del Médico y la Enfermera de la Familia ([#CMF](#)) #24 perteneciente al [#PoliclínicoJoséMartí](#) de esta ciudad de [#Camagüey](#), se habilitó un punto de vacunación así como en el resto de los consultorios de la provincia en conjunto con los vacunatorios de todos los policlínicos, para así evitar las aglomeraciones y acercar el servicio a la comunidad. [#CubaPorLaVida#CubaViva#CubaSalva#ProSaludCamagüey](#)



## Desde Camagüey inicia la 60 Campaña de Vacunación Antipoliomielítica.

Última actualización: Lunes, 22 Febrero 2021 19:12

Visto: 870

